



GEMEINDEAUFBAU-PROJEKTE IN KANADA

Im Herbst 2016 unterstützte die EMG die deutsche **Familie von Holger u. Claudia Theobald** bei der Auswanderung nach Kanada. Dem Ruf Gottes folgend übergaben sie ihr Haus und Garten in Berlin an eine befreundete Familie und packten den gesamten Hausstand in einen riesigen Container, **um den Bau des Reiches Gottes am Standort Winkler und Morden in Manitoba/Kanada zu fördern.**

Ihr neues Familienwohnhaus liegt ganz in der Nähe von guten christlichen Freunden und Holgers neuer Arbeitsstelle. Zusätzlich hat Familie Theobald von kanadischen Geschwistern ein Haus geschenkt bekommen, welches auf das Grundstück versetzt wird, um als Baustein für den **Ausbau eines Worship-Projektes** zu dienen. Die älteste Tochter will nach ihrer Hochzeit mit ihrem Ehemann Gäste und Helfer aus anderen Teilen Kanadas und aus Deutschland in den Räumlichkeiten aufnehmen.



Holger bietet in der **Gemeinde in Gnadenthal südlich von Winkler** einen übergemeindlichen **Kurs zur Flüchtlingsarbeit** an und dient dort den Geschwistern durch **Predigt und Bibellehre**. Ehefrau Claudia unterstützt Familien mit ihrer Pädagogikausbildung und -erfahrung.

Seit dem Frühjahr 2017 ist eine **internationale Glory-Community und der „Mandelzweig School of Revival“ mit den Schwerpunkten Anbetung und Evangelisation** auf dem Bauland in Tinker Creek im Entstehen. Mit anderen Geschwistern, die ähnliche Visionen haben, hat sich in kurzer Zeit eine gute Zusammenarbeit ergeben. In den Wintermonaten, wenn die Straßen gefroren sind, erfolgen gemeinsame Fahrten zu den „First Nations“ Reservaten.



Wohnhaus der Familie Theobald



Gästehaus und Veranstaltungsort für Worship-Projekte

Die EMG arbeitet mit der kanadischen Partnergemeinde und Familie Theobald zusammen, um für die Ausstattung weltweiter Projekte neue finanzielle Ressourcen zu erschließen.